

1. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

4. Feber 1958

183/A.B.
zu 186/JAnfragebeantwortung

In Beantwortung einer Anfrage der Abg. Dr. Gredler und Genossen, betreffend die Lage in Südtirol, teilt Bundesminister für die Auswärtigen Angelegenheiten Dipl.-Ing. Dr. Figl folgendes mit:

Die Bundesregierung verweist auf die Erklärung, welche der Bundesminister für die Auswärtigen Angelegenheiten am 4. Dezember 1957 zur Österreichischen Südtirol-Politik abgegeben hat. In dieser Erklärung wurde die Resolution erwähnt, welche bei der Südtiroler Kundgebung angenommen wurde und mit folgenden Worten schliesst:

"Das Südtiroler Volk appelliert an Österreich, das im Pariser Vertrag den Schutz der Südtiroler Volksgruppe übernommen hat, sich mit ganzer Kraft und allen Mitteln für die beschleunigte Erfüllung dieser Forderungen einzusetzen.

Sollten unmittelbare Verhandlungen zu keinem Ergebnis führen, so fordern wir Österreich auf, vor den geeigneten internationalen Instanzen Recht und Gerechtigkeit für Südtirol zu verlangen."

Die Bundesregierung wird diesem Wunsche entsprechend ihre bisherigen Bemühungen fortsetzen und verstärken, um eine Erfüllung des Pariser Abkommens, seinem Geist und Wortlaut nach, zu erreichen.